



El ex mandatario ultraderechista tachó las acusaciones de "muy graves e infundadas". EFE

Bolsonaro, a juicio por el intento de golpe de Estado contra Lula

Brasil. De acuerdo con la fiscalía, el plan implicaba asesinar al actual presidente

AFP Y EFE
BRASILIA

El ex presidente ultraderechista Jair Bolsonaro será juzgado en Brasil por intento de golpe de Estado contra el actual mandatario, Luiz Inácio Lula da Silva, según una decisión histórica de la Corte Suprema tomada ayer.

Cinco magistrados del tribunal aceptaron ayer por unanimidad el pedido de la fiscalía, que imputó a Bolsonaro, de 70 años, por supuestamente liderar una organización criminal que buscó impedir la investidura de Lula da Silva tras las elecciones de 2022.

El líder de la oposición brasileña, que se expone a una pena de prisión de hasta 40 años, tachó las acusaciones de "muy graves e infundadas" y rechazó darse por vencido.

"Todavía no estoy muerto. Voy a volver a recorrer Brasil" para aunar a los militantes de la derecha, prometió el ex mandatario.

Bolsonaro, que ya está inhabilitado políticamente hasta 2030, mantiene su voluntad de aspirar de nuevo a la presidencia en las elecciones de 2026, ante un Lula en caída de popularidad.

Aunque no hay ningún plazo legal, "hay expectativa de que el

caso sea juzgado este año" para no interferir en los comicios, dijo a la AFP el abogado penalista Enzo Fachini.

El plan golpista dirigido supuestamente por Bolsonaro contemplaba medidas como la elaboración de un decreto para justificar un "estado de defensa" e incluso el asesinato de Lula y del juez Alexandre de Moraes, según la fiscalía.

El complot derechista no se habría consumado por falta de apoyo de los altos mandos del ejército brasileño.

La investigación vincula tam-

Y ADEMÁS

Da Silva se reúne con el premier japonés

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, destacó en Tokio la importancia del libre comercio y el multilateralismo y denunció las amenazas contra la democracia, mientras él y el primer ministro japonés, Shigeru Ishiba, acordaron ayer intensificar los lazos.

bién directamente a Bolsonaro con los disturbios del 8 de enero de 2023, cuando sus seguidores asaltaron las sedes de los tres poderes en Brasilia mientras pedían una intervención militar.

Junto a Bolsonaro, serán juzgados siete colaboradores, incluidos ex ministros como Walter Braga Netto (Defensa) y Anderson Torres (Justicia), y un ex comandante de la Marina, según decidió la Corte.

"Hay indicios razonables de la fiscalía que apuntan a Bolsonaro como líder de la organización criminal", dijo ayer el juez Moraes antes de emitir su voto.

"Solo espero que la justicia haga justicia. Si en los autos del proceso (Bolsonaro) fuera inocente, que sea declarado inocente. Si fuera culpable, que sea castigado", declaró Lula en el último día de su visita a Japón.

Hasta ahora, 497 personas han sido condenadas por su implicación en los disturbios y otras 532, acusadas de delitos menos graves, han firmado acuerdos de no persecución penal. —